

SVW-Leichtathleten blickten auf das Jahr 2022 zurück

Hauptversammlung der SVW-Leichtathleten mit Ehrungen

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung der SVW-Leichtathleten im Hirschen in Waldkirch konnte Abteilungsleiter Thomas Fischer neben den aktiven und passiven Leichtathletinnen und Leichtathleten auch die beiden Ehrenmitglieder Lothar Frank und Daniel Hoffmann sowie Rüdiger Schirmeister und Frank Moos vom Gesamtverein und den Kreisvorsitzenden des Leichtathletikkreises Emmendingen Helmut Ritter begrüßen.

Er begann den Abend mit einem Rückblick auf das Jahr 2022, in dem nach den Corona-bedingten Einschränkungen der Vorjahre erfreulicherweise sowohl wieder Training im Freien und in der Halle als auch Wettkämpfe stattfinden konnten. Im zurückliegenden Jahr boten die Leichtathleten auch wieder im Rahmen des Ferienprogrammes der Stadt Waldkirch einen „Schnuppertag Leichtathletik“ im Elztalstadion und einen „Schnuppertriathlon“ rund um das Kollnauer Schwimmbad an. Die im Dezember geplante Weihnachtsstaffel musste aufgrund der vorangegangenen Schneefälle leider kurzfristig abgesagt werden, dafür erfreute sich das im Rahmen des Stadtfestes angebotene Kugelstoßen wieder großer Beliebtheit.

Die Mitgliederzahl bei den SVW-Leichtathleten lag zum Jahresende 2022 bei knapp 300 Mitgliedern und war im Vergleich zu den Vorjahren relativ konstant. Nach wie vor sehr großer Beliebtheit erfreut sich der Schülerbereich, bei dem es immer noch Wartelisten für einige Gruppen gibt, die im Moment voll belegt sind.

Einen sehr angenehmen Tagesordnungspunkt bildeten auch in diesem Jahr wieder die Ehrungen, wobei leider nicht alle der für die Ehrungen vorgesehen Athletinnen und Athleten anwesend waren.

Für sportliche Leistungen geehrt wurden im Rahmen der Hauptversammlung Lino Paradelo, Maïke Syassen, Constance Posanski, Andrea Eberl, Bianca Wagner, Matthias Schönstein, Armin Bernhardt, Ellen Hermle und Janine Tritschler.

Kassierer Yannick Wolfarth berichtete dann über die aktuelle Kassensituation der Leichtathletik-Abteilung. Obwohl aufgrund einiger größerer Ausgaben im vergangenen Jahr (u. a. neue Trikots und Beschaffung neuer Geräte) und dem Wegfall der Einnahmen aus dem Kandelberglauf die Ausgaben im Jahr 2022 deutlich höher waren als die Einnahmen, stellte er fest, dass die Abteilung finanziell auf soliden Beinen steht, so dass die von den Kassenprüfern Anja Reichenbach und Jürgen Siegel vorgeschlagene Entlastung des Kassierers einstimmig erfolgte.

Interessant war im Anschluss daran der von Frank Moos gehaltene Vortrag über das dem SV Waldkirch verliehene Kinderschutzsiegel und dessen Entstehungsgeschichte. So ist der SV Waldkirch eine von nur zehn Einrichtungen im Landkreis Emmendingen, dem vom Landratsamt Emmendingen das Kinderschutzsiegel als Qualitätsmerkmal verliehen wurde. Mehr Informationen zum Kinderschutzsiegel gibt es auf der Homepage des SV Waldkirch www.sv-waldkirch.de.

Auch in diesem Jahr stehen wieder einige Veranstaltungen an, auf die im Rahmen der Jahreshauptversammlung hingewiesen wurde.

So findet am 24. April die Sportlerehrung der Stadt Waldkirch statt, am 06. Mai der diesjährige Kandelberglauf und am 09. Mai die Jahreshauptversammlung des Gesamtvereins. Die geplante Jubiläumsveranstaltung anlässlich des 75-jährigen Bestehens des Sportvereins Waldkirch soll nun in diesem Jahr stattfinden und ist auf den 08. Juli terminiert, gefolgt von einer Vorstellung des Sportvereins Waldkirch im Elztalstadion am 16. Juli.

Ferner planen die Leichtathleten im August im Rahmen des Ferienprogrammes der Stadt Waldkirch wieder sowohl einen „Schnuppertriathlon“ als auch den traditionellen „Leichtathletik Schnuppertag“ und, sollte das Wetter in diesem Jahr mitspielen, im Dezember die Weihnachtsstaffel im Elztalstadion.

Abschließend gab Thomas Fischer noch einen interessanten Ausblick auf die laufenden und noch geplanten Sanierungen und Baumaßnahmen der Sportstätten in Waldkirch (Kastelberghalle, Stadthalle, Stadion und Olympiahaus) und bedankte sich bei Allen, die den Leichtathleten während der zurückliegenden Jahre die Treue gehalten und die Abteilung unterstützt haben.



Foto (Verein) zeigt die geehrten Leichtathletinnen und Leichtathleten im Rahmen der Hauptversammlung am 20.04.2023: Von links: Armin Bernhardt, Janine Tritschler, Andrea Eberl, Bianca Wagner und Abteilungsleiter Thomas Fischer (rechts)